

Kräuterspirale für guten Zweck

Fünf Hotel-Azubis bauen einem Wohnheim ein Blumenbeet

MÜNSTER. Ein nachhaltiges Ergebnis mit viel Spaß: Das erreichten am Montag fünf Auszubildende der „Top-Hotels Münster“, die in Zusammenarbeit mit Bewohnern des Wohnheims „Haus vom Guten Hirten“ eine Kräuterspirale gebaut haben. Der schneckenförmig angeordnete und mit Steinen umrandete Kräutergarten schmückt nun die Anlage des Wohnheims. Hand in Hand wurden diverse Küchenkräuter mit den pflegebedürftigen Bewohnern eingepflanzt.

Unterstützt wurden sie dabei von der Personalleiterin des Mövenpick-Hotels, Angelina Wendt, und Michael Bastian, dem Projektkoordinator des Wohnheims. Die Kräuter stehen in Zukunft den Kochprojekten und der Großküche zur Verfügung. Angeleitet wurde die motivierte Gruppe von einem Gartenfachmann. Von der Planung bis zur Umsetzung stand ihnen der Gärtner des



Angelina Wendt (l.) und Michael Bastian (3.v.l.) zeigen mit Auszubildenden und Bewohnern ihre Kräuterspirale. MZ-Foto Reismann

Mövenpick-Hotels zur Seite. Außerdem wird mit dem Geld geplant, den Kindern der eigenen Kita „Sterntaler“ einen Ausflug zu einer Freilichtbühnenaufführung zu bieten.

Nicht die erste Aktion

Organisiert wurde die Aktion von den Auszubildenden der insgesamt neun „Top-Hotels

Münster“. Es ist nicht ihre erste gemeinnützige Aktion. Die Auszubildenden treffen sich in aller Regelmäßigkeit mit dem Ziel, soziale Projekte zu schaffen. Dabei packen sie auch selbst tatkräftig mit an. Den Erlös von 1000 Euro für einen guten Zweck erzielten sie bereits mit der Aktion, selbst gebackene Plätzchen

an den jeweiligen Rezeptionen ihrer Hotels zu verkaufen. „Wir haben gestrahlt wie das Wetter. Doch jetzt brauchen die Pflanzen Regen“, sagt Angelina Wendt. Die Personalleiterin, blickt auf einen erfolgreichen und schönen Tag zurück.

Passend für einen Tag

„Es hat einfach sehr viel Spaß gemacht, gemeinsam etwas zu schaffen“, sagt Wendt, die außerdem für alles Nachhaltige, vor allem im sozialen Bereich verantwortlich ist. Das positive Fazit kann die Einrichtung nur bestätigen. „Das Projekt war genau passend für einen Tag“, so Michael Bastian. „Von dem Kräutergarten profitiert nicht nur unsere Küche. Es war einfach Begeisterung pur. Die gemeinschaftliche Arbeit wurde von den Auszubildenden und insbesondere von unseren Bewohnern sehr genossen“, sagt Bastian. kvr



Azubis unterstützen Projekt

Auszubildende der Top-Hotels Münster haben mit Bewohnern des Hauses vom Guten Hirten unter Anleitung des Gärtners vom Mövenpick-Hotel, Michael Szarafinski (l.), eine Kräuterspirale angelegt. Das Geld für dieses Beet stifteten die Auszubildenden. Begleitet wurde das Projekt von Angelina Wendt (3.v.l.) vom Mövenpick und von Michael Bastian (3.v.r.) vom Haus vom Guten Hirten

Foto: Ahlke